

みどりの風

令和4年3月10日(木) 発行人: 校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

6年生の卒業製作，完成間近！！

6年生の卒業製作が，もうすぐ完成します。10cm角の板に分割される大きな土台に校訓「進取の気象」の文字を写し取り，それを6年生全員で分担して彫刻刀で彫り上げ木製の枠で囲んで1枚の大きなパネルにするのです。学校の宝である校訓を目立つ場所に掲示したいと考えていた校長が6年生担任に製作を持ちかけ，6年生全員が賛成する形で作業が進められてきました。校長，教頭，主幹教諭も仲間に入れてもらい，隙間時間を見つけては彫り作業を続けました。ちなみに私は，令和3年度卒業生一同の「令」の文字を彫らせてもらいました。記念になります。

進取の気象とは，従来の慣習にとらわれることなく，積極的に新しい物事へ取り組もうとする気質や性格を意味します。予測困難な時代を生きる緑っ子が，自立してたくましく生き抜くための根っことなる資質。この校訓パネルづくりを卒業製作に選んでくれたことを心から嬉しく思います。これから何度かニスを重ね塗りして仕上げたら，玄関に入っ



て見上げる正面の壁に掲示することになっています。どうぞ完成を楽しみにしておいてください。14日(月)には完成を祝う除幕式を6年生の手で行い，その様子をオンラインで各学級に流す予定です。これから先，多くの緑っ子を見守り続けてくれることでしょう。卒業式当日には一旦外して式場に展示しますので，6年生保護者の皆様，ゆっくり鑑賞してください。とても素晴らしい卒業製作，ありがとうございました。

いよいよ，来週は卒業式。そして，その1週間後は修了式です。徹底して学力定着を図りながら，もうすぐ解散となる学級の仲間との絆づくりも皆で進めていきます。

育英会役員の皆様，本当にありがとうございました。

新型コロナウイルスに翻弄され続けた令和3年度がもうすぐ終わります。学校関係者に陽性者が出る度，多くの不安を抱えながらも黙って学校の教育活動を支えてくださった保護者の皆様には，本当に心から感謝申し上げます。特に，中村奉育英会会長様をはじめ本部役員の皆様，学級・学年や専門部をお世話くださった役員の皆様，本当にお疲れ様でした。そして，ありがとうございました。新しい役員は育英会総会にて承認・決定となりますので，あと少し，どうぞよろしく願いいたします。

さて，育英会の予算から，全校児童に「タブレットケース」と「タッチペン」購入していただきました。次年度からは，タブレットを自宅に持ち帰って活用する場面も出てきます。持ち帰りの途中でタブレットを破損しないようにという温かいご配慮に心から感謝申し上げます。またタッチペンもしっかり活用していきます。これらは個人所有となりますので，大事に使ってほしいと願います。今後は，毎年入学してくる1年生分を，育英会予算から購入していくことになるそうです。

